
Prefeitura Municipal de Assis
Estado de São Paulo

-
PROCESSO LEGISLATIVO

-

REQUERIMENTO N° 189/2022 - Tenente Genova - REQUER INFORMAÇÕES DO PODER
EXECUTIVO SOBRE A POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO DE CÂMERAS DE
VIDEOMONITORAMENTO NO DISTRITO INDUSTRIAL

-

TRAMITAÇÃO
-

Data da Ação 05/05/2022

Unidade de Origem Poder Executivo - Gabinete

Unidade de Destino Poder Legislativo - Secretaria

Status Proposição respondida pelo Executivo

-

TEXTO DA AÇÃO

-
RESPOSTA DO REQUERIMENTO: 189/2022.

-
a) Existe a possibilidade do Poder Executivo ampliar a área de monitoramento feito pela Municipalidade
até o Distrito Industrial, instalando câmeras no local, com a finalidade de trazer maior segurança aos
empresários e pessoas que trabalham em suas empresas?

-
Resposta: Sim

-
-

b) Se positivo, qual a previsão para que isso ocorra? Se negativo,

justificar.
-

Resposta: Já existe em andamento um projeto para empenho de novos conjuntos de câmeras que
serão instalados em diversos outros pontos da cidade não temos previsão de data.

-

Assis, 05 de maio de 2022.
-

-
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